

# 激闘!

## 学年別クラスマッチ



津高祭の「体育の部」がコロナ禍の影響で中止となった代わりに、学年でのクラスマッチが開催されました。種目は、バレーと卓球です。行事が相次いで中止となるなか、制限を設けての開催でしたが、それぞれのクラスが団結し、生徒のイキイキとした姿を見ることができました。自分の出番ではないときはプレーをしている仲間にエールを送るなど、応援もたいへん盛り上がっていました。仲間を思いやる気持ちは何歳になっても大切です。「仲間を思いやり、応援する」いつまでもその気持ちを忘れずにいて欲しいと思いました。結果は…【1年生総合優勝：男子・電気電子科、女子・総合ビジネス科】【2年生：男子・電気電子科、女子・総合ビジネス科】【3年生：男子・生産機械科、女子・普通科】でした。

こ、れ、に、ち、は  
津、久、見、高、校、  
で、す



題字：普通科3年 林田夢大（上野ヶ丘中）

●イラスト：会計システム科3年 藤野留依（臼杵西中）

授業は新たなカタチへ!?

## ～授業研究会～



校内での授業研究会が実施されました。対象学科は、数学科、地歴公民科、英語科、保健体育科、生産機械科、電気電子科、商業科でした。教員のステップアップには欠かせない大事な研究会です。近年では、ICT機器を活用した、Office365といったデジタルコンテンツが普及し、授業のなかでの取り組みが期待されています。生徒の学習が充実するように、教員も日々勉強の毎日です。生徒・教員ともに、コンテンツの操作になれつつあり、これから授業がどのように変わっていくのかとても楽しみです。

硬式野球部

## 1年生大会

現在、大分県の高野連にて1年生大会が行われています。高校部活動で初めての主役となる大会に1年生の気合は十分! 勝利をバネにどんどん飛躍していってくれることを心より期待しています。

地元・地域の方々、いつも応援ありがとうございます。



津久見高校からのお知らせ：

ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tsukumi/>)、Facebook(<https://www.facebook.com/tsukumikoukou/>)、Instagram([https://www.instagram.com/tsukumi\\_high\\_school/](https://www.instagram.com/tsukumi_high_school/))もご覧下さい！

本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。☎82-4126

